

児童数:168名 [令和4年(2022年)12月14日発行]





11月18日(金)に音楽集会を開催し、どの学年も取り組んできた学習の成果を発揮することができました。

1年生「こいぬのマーチ」指づかいに気を付けて、鍵盤ハーモニカを演奏しました。曲のしめくくりの「わん!わん!」元気な土っ子わんちゃんたちの声が楽しそうにそろいました。

2年生「アイアイ」大人でも動かすことが難しい薬指や小指の運指に一学期から一生懸命に取り組んで、「鍵盤ハーモニカ名人」が大勢誕生しました。素敵な「アイアイ」の合奏でした。

3年生「パフ」全員で演奏したソプラノ・リコーダーは、3年生になってから学習を始め、低いミから高いレまで、きれいに響くようになりました。「パフ」の演奏を楽しみました。

<u>4年生「茶色の小びん」</u>クラップがきれいにそろいました。テンポが変わるところも、先生の 指揮を見て、ぴったり合わせました。最後のシンバルも決まりました。

<u>5年生「キリマンジャロ」</u>ソプラノ・リコーダーと鍵盤ハーモニカの掛け合いが多いこの曲は、全てのパートがそろっていないときれいに合いません。見事でした。

<u>6年生「コンドルは飛んで行く~2022 土山小 6年 ver. ~」</u>曲の構成を自分たちで考えたり、 各パートで相談したりしました。工夫を凝らした合奏は、下学年の憧れの的となりました。

六友太鼓の皆さんの迫力ある演奏は、会場を魅了する素晴らしいものでした。音楽集会の最後は、鮎河・山内・十山の三つの校歌がメドレーとなった「十山地域の歌」を全員で合唱しました。

地域に 飛び出 す土っ 子!

滋賀県・甲賀市各課の協力を得て、取り組みまし 動の手段として、必要不可欠な存在です。今年 山 地域にとっ て、 バ ス交通は、 通学や生 活 度も の

年

寺庄駅へ。寺庄駅 近江 土山 から では ス

した。草津線では途中、車掌さんが「本 線の電車に乗り貴生川駅まで行 へずつ券売機で切符を買い、JR草津 日は土山小学校二年生の皆様、 きま

ました。

年

生

「これに乗るには、

)時までに

 \bigcirc

○を出

りし お話をうかがったり質問 見学し、 ご乗車ありがとうございます。」 ました。 た 内アナウンスをしてくださ 後、 あ 元貴生川駅長さん () 駅 、構内や近江鉄道 るバスで土山 をし を た に

程の

計画を立てました。

行く先は、垂水斎王頓宮跡、

土

山

の学習で、グループごとに行く先を決定し、

あいくるバスの時刻表。「ディスカバ

ないとだめ。」六年生が穴が開くほど見

ているの

は、

鮎河六所神社、

「バスに遅れずに乗れるかな。」引率の先生はいてく

青土ダム、大宮神社、

十楽寺など。

決めて動くのは自分たち。少しどきど

どのグループも無事に活動すること お天気も味方をしてくれましたね。

四

年 生

ったり介助をしたりする体験をしました。 子どもたちは二人一 ノンステップバスが土山小へ 組になっ く やって来 車椅子に乗 た!

かったこともあったようで 実際に乗ってみて初めてわ どのように介助すれば、

す。





バスの仕組みを学んだりし かを考えたりノンステップ っている人が安心できる

体験!!

慣れない学習に、

右往左

行いました。

時

間

の

)座学の

よいよバスの乗り降りの

人は介助をする体験を

交代で

杖の使用体験、

そして、

もう一

人はアイマスクの

装着と白

三年生は、二人一組になって

ができました。 きしましたが、 ださるけれど、

戻りました。

往しながらも積極的

に

取 ŋ

組

んでいました。

諸般の事情に より、予定を 変更すること もございま す。どうか、 ご了承くださ ٥, ١

分団児童会② 12/15(木)

大掃除 終業式 23(金)

冬季休業に入る(~1月9日) 清和会館交流クリスマス会 25(日)

冬休み教室 AM 26(月) 諸費引き落とし日

1/9(月) 祝・成人の日

10(火) 始業式 オアシス運動(保体部)

つくしんぼさん

お茶の淹れ方教室⑤4年⑥3年 本バス

16(月)委員会活動

18(水) 人権の日

20(金) 学習参観⑤(6年 薬物乱用防止 中学校入学説明会⑥ 漢字検定(放課後教室)

クラブ活動(3年見学) 23(月)

25(水) 百人一首大会

26(木) 諸費引き落とし日

27(金) PTA 広報部編集会議 19:30~

30(月) 避難訓練